

安心して住み続けられる 北区をこいっしょに!

私たちが
がんばります



新年から経済団体を訪問

経済総務委員会の委員長ポストは今年も共産党です。そこで共産党議員そろって、市内の経済団体と労働組合に市会報告を兼ねた訪問活動をしています。今年委員長が玉本議員、井坂議員も委員です。



「少なくとも食料品は消費税非課税に」「TTPは絶対におかしい」「金融円滑化法が3月で廃止されたら、メガバンクの貸しはがしがされるのでは、と不安の声がある」「いまこそ中小企業への本格的な支援策を条例に」などの要望を聞きました。

要望や声を予算議会に反映し、論戦に生かし、一点共闘をふくめて運動に広げていきます。

▲井上参院議員、倉林市議団幹事長とともに



消費税増税に
ストップを!

▲浜田府会議員とともに

子どもたちに 平和で安全な社会を!



国民の期待を裏切った民主党政権から、自公政権に戻ってしまいました。しかし、元に戻っても国民のくらしが良くなるわけではありません。「消費税増税されたら、店はやめる」と言われる方が何人もおられました。消費税の増税にストップをかけ、子どもたちの未来に危険な原発を残さないために、力を尽くします。

11月市会では、右京区の京北銘木組合と北区の北山丸太銘木組合で北山杉の現場実態を調査し要望を伺いました。後継者育成の問題や国の雇用対策事業の補助金の活用で、雇用創出や雪害後の復旧などに効果があったことなどを紹介し、継続への強い要望を質疑しました。写真は、北山杉で作られた机です。



「原発即時ゼロ」、 憲法と子どもを守ろう



再登板した安倍政権は、国民多数の「原発ゼロ」の声に逆らって、原発再稼働と新規建設推進を公言しています。また、集団的自衛権の行使に向けて、憲法96条の憲法改定の発議要件の緩和をおこない、憲法9条の改悪を一気に進めようとしています。

10月に「京都被爆2世・3世の会」が発足し、私も世話人として参加しています。核兵器による被爆者も、原発による被曝者も二度とつぐらない、その思いをこめて、声を上げていきます。

地元の紫野小学校おやじの会で1月に4年生を対象に「二分の一人成人式」を取り組んでいます。今年も仏教大学の学生の協力もえて、ゲームを楽しみ、豚汁と生キャラメルでお祝いしました。



プロフィール
市会議員4期、現在、経済総務委員長



玉本
なるみ

Tamamoto Narumi

MAIL: narumi62@syd.odn.ne.jp
HP: http://tamamoto-narumi.jp/

プロフィール
市会議員6期、党市議団副団長、市会議運副委員長、経済総務委員、京都原水協代表理事



井坂
博文

Isaka Hirofumi

MAIL: Hirohumi.Isaka@mc3.seikyoku.ne.jp
HP: http://hc3.seikyoku.ne.jp/home/Hirohumi.Isaka/